
DOSSIER 
2024-2025

DE PRESENTATION



OBJECTIFS ET VALEURS DU CLUB

RAPPORT D'ACTIVITE 2023/2024

PROGRAMME D'ACTIVITES 2024/2025

RAPPORT SPORTIF 2023/2024

SOMMAIRE

01

02

04

03

L’EQUIPE DU STAV HB05

REMERCIEMENTS06





Notre objectif :
maintenir le STAV
HandBall dans le

paysage sportif et
attirer de nouveaux

joueurs !

1- OBJECTIFS ET
VALEURS DU CLUB

Même si le STAV HandBall n’a pas réussi à

retrouver le nombre de licenciés d’avant COVID,

il s’implique au quotidien au service des jeunes

pour favoriser leur épanouissement et participer

au développement de ce sport qu’il promeut.

Pour y œuvrer, le club bénéficie de l’accès aux

gymnases de Sartène et Propriano pour proposer

ses actions "Club" et développe chaque année un

peu plus ses actions en milieu scolaire, sur tout le

territoire, en étroite liaison avec d'autres

associations mais aussi les municipalités, les

écoles et l'Inspection académique.

Parallèlement, l’Entente avec la Jeunesse

Sportive Bonifacienne HandBall permet

d’assurer une présence quasi systématique aux

matchs relevant du championnat de la

fédération de HandBall.

Le STAV HandBall a vocation à enseigner le handball et
promouvoir ses pratiques principalement sur le territoire
du Sartenais/Valinco. Dans ce cadre, il noue des
partenariat, notamment avec la JSB, et est affilié à la
Fédération française de handball.



LES VALEURS DU STAV
Depuis sa création, le STAV HandBall propose et organise ses
actions autour de valeurs fortes, à la fois sportives et sociales.
Adhérer au STAV, c’est faire siennes ces valeurs !

Respect
Adhérer au STAV HandBall, c'est s'engager à respecter l'autre, qu'il soit

co-équipier ou adversaire, sans distinction d'origine, de race ni de sexe. Le

Club s'attache ainsi à promouvoir la place des filles et des femmes dans le

handball, forme ses jeunes licenciés à l'arbitrage et privilégie les échanges

avec l'extérieur.

N° 01 -

Volonté
Pratiquer une activité liée au handball incite au dépassement de soi et

participe au renforcement du caractère autant qu'au développement de la

confiance en soi. Notre objectif : favoriser l'épanouissement de chacun à

travers la vie de groupe, y compris en compétition !

N° 02 -

Amitié
Toutes les actions menées par le STAV HandBall tendent à développer

l'amitié au sein des équipes mais aussi entre les clubs (comme avec la JSB !).

L'objectif : permettre la cohésion des équipes, notamment dans les tournois, et

le sentiment d'appartenance au club au fil des générations.

N° 03 -

Equipe Loisir 1978 Equipe Baby 2022

La compétition fait partie intégrante des valeurs du HandBall. Même si une
approche purement « Loisir » est tout à fait envisageable, nos jeunes ne pourront
réellement évoluer et s’investir dans ce sport que par l’approche « Equipe » qui se
réalise pleinement à l’occasion des tournois.



Des interventions en
milieu scolaire
Le STAV HandBall est intervenu dans les écoles de la
microrégion dans le cadre de partenariats avec les
communes, les écoles et l'Inspection académique.
OBJECTIF : Favoriser la découverte du HandBall /
Développer la mobilité et l'agilité des élèves.
FREQUENCE : en fonction des demandes.
LIEUX : principalement sur Sartène et Propriano en
2023/2024.

En 2023/2024, le STAV HandBall a proposé : 

Des actions "Club" renforcées
Après avoir dépassé la barre des des 110 licenciés pour la
saison sportive 2022/2023, le club a recensé en 2023/2024
90 licenciés répartis dans toutes les catégories : Baby, U9,
U11, U13, U15 mais également U18.
FREQUENCE : 8 entrainements/semaine en deux points :
les gymnases de Propriano et de Sartène.
COMPETITION : Grace à l'implication de ses joueurs et des
accompagnateurs ainsi que l’Entente avec la JSB HB, le
STAV HB a pu participer à de nombreux tournois sur
toute la Corse et a même engagé son équipe U18 sur le
continent pour une rencontre sportive inoubliable!

2- RAPPORT
D'ACTIVITE 2023/2024
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Un déplacement sportif sur Aix-en-Provence
Cette année, notamment grâce à l’implication de Rémy, nos U18 ont eu l'opportunité de
partir 3 jours sur Aix-en-Provence pour assister à une rencontre du PAUC, passer une
journée autour du handball avec les -18 championnat de France du PAUC et prendre part
à un tournoi amical aux Pennes-Mirabeau.

2023/2024 EN CHIFFRES
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Evolution du nombre d'adhésions

c’est le nombre de licenciés en

2023/2024 (recul de près de

20 adhésions par rapport à la

saison précédente)).

90

C’est le nombre de catégories

Baby-U9/U11/U13/ U15/U18.5



3- RAPPORT SPORTIF
2023/2024
BABY L’objectif de cette catégorie est une approche ludique du Hand Ball.

Objectif quasiment atteint. Etant seul à animer ce groupe, il m’est difficile de

faire comme le préconise la fédération, en instaurant un moment de jeux à la fin.

Dans l’ensemble, j’ai noté une belle progression et de belles promesses pour

l’avenir, les joueurs passant dans la catégorie supérieure sont prêts.

Les entrainements se sont passés de façon tout à fait correcte, dans la joie et la

bonne humeur, avec une attention assez bonne.

Nous avons accueilli une dizaine de baby de façon régulière.

Il est à noter que le matériel pédagogique aurait besoin d’un coup de jeune !

Soulignons enfin une bonne participation des parents.

Grande réussite pour les tournois U9 : 2 tournois organisés avec les clubs

d'Ajaccio et Porto-Vecchio et 1 entre nous avec des jeux très appréciés des

enfants.

Catégorie U11 : Toujours des difficultés pour mobiliser les parents pour les grands

déplacements et en parallèle, la nécessité de répondre à la déception des parents

lorsque nous ne pouvons faire jouer tous les enfants lors des matchs à proximité...

Entraineur :
Bastian Delbart

U09
& U11
Entraineurs :
Julien Trehorel
et Julie Pereyron

U13
28 licenciés du STAV - 6 joueurs de la JSB - 2 équipes inscrites.

L’équipe 1 (essentiellement des 2011) était inscrite en poule 1 lors de la 1è phase;

l’équipe 2 (essentiellement des 2012) était inscrite en poule 2 en 1è phase. 

Lors de la 2eme phase débutant en janvier, l’équipe 1 ayant terminée à l’avant

dernière place de sa poule a été reversée en poule 2, l’équipe 2 en poule 3.

L’équipe 1 a terminé première de la deuxième phase, l’équipe 2 dernière de la 2è

phase.

Tout n’a pas été simple. Autant l’équipe 1 a réussi à jouer tous les matches de sa

compétition, autant il nous a été difficile de mobiliser les troupes pour l’équipe 2.

Il faut reconnaitre à leur décharge un calendrier complètement inadapté.

3 exemples : · Match à Calvi à 11h30 le matin (Nous n’y sommes pas allés)

· Premier Match à 11h30 et deuxième match à 17h30 au HAC

· Match à Corte le weekend de Pâques (Impossible de trouver 7 joueurs)

La ligue a reconnu son erreur et un championnat sectoriel à seulement 3 équipes

sera organisé la saison prochaine, ce qui va limiter les déplacements à Ajaccio,

Porto Vecchio voire Ghisonaccia.

Entraineur :
François Brunetti



U18 J'ai hérité d'un très bon groupe de jeunes dans sa mentalité avec une grande

envie d'apprentissage. La présence de Kévin Sansoni sur les séances du lundi n'a

été que positif sur le groupe. J'ai pu constater de belles progressions sur un plan

individuel. Sur un plan collectif, la progression fut très importante par la

compréhension et l'adoption du projet de jeu proposé. Rien n'est acquis et il reste

évidement des points à parfaire mais cela envisage une belle saison de handball

pour 2024-2025.

Cette saison s'achèvera sur une 3ième place avec 4 défaites, 1 nul, 7 victoires

(espérons que nous gagnons les 2 derniers matches). Moins bien que la saison

passée. Nous avons perdu des points sur 2 défaites et le match nul. Frustrant. Il y

a déjà une très grande attente sur la saison future en terme de volonté et de

qualité de jeu. De plus, il s'agira la fin d'un groupe. Autant ne pas ternir cette

séparation. Nous avons eu l'opportunité de partir 3 jours sur Aix-en-Provence

pour assister à une rencontre du PAUC, passer une journée autour du handball

avec les -18 championnat de France du PAUC et prendre part à un tournoi

amical aux Pennes-Mirabeau.

Le PAUC est en train de développer un tournoi international pour lequel les -18

ont été invité. En attente d'un officialisation.

La saison 2024-2025 leurs réserve de beaux moments à vivre, à eux de mettre les

bons ingrédients pour qu'ils les soient...

Pour le moment, le trêve se présente, alors bonnes vacances ! 

U15 En cours

Entraineur :
Kevin Sansoni

Entraineur :
Remy Granados



4- PROGRAMME
2024/2025
Catégorie U09
En fin de saison, il pourrait être proposé un “instant club” toute catégorie confondue
et ouvert aux parents et aux non licenciés des environs.
En décembre, peut-être envisager un tournoi U9 avec les autres clubs avec des jeux si
le temps le permet en mode tournoi de Noël.
Concernant les entrainements hebdomadaires, il faudra sûrement revoir l'organisation et
trouver d'autres parents volontaires selon la poursuite ou non de Bastian (sa fille
changeant de catégorie) et de l’arrêt de Julie.

Catégorie U11 
Les effectifs pourraient réunir de nombreuses filles dans cette catégorie, si bien que
nous envisagions une équipe féminine et une masculine pour cette catégorie. 
Malheureusement la faible participation des filles aux longs déplacements en cette
fin de saison (Bastia, Calvi et Ghisonnacia) n’est pas encourageante. 
Toutefois, avec un effectif de déjà conséquent d’une quinzaine de joueurs du STAV,
cela semble compliqué de ne faire qu'une seule équipe avec les bonifaciens... 
Il faudra donc peut-être s'en tenir exclusivement aux années d'âge U11 (2014-2015)
pour la participation aux tournois et ne pas faire jouer des U9 car cela surchargerait
l'effectif! 
De même, l’équipe participant à un match ne pourra compter que 12 joueurs
maximum. Par conséquent, il faudra prévoir une rotation des joueurs sur chaque
weekend.
Pour les filles, peut-être pouvons nous envisager de les faire jouer entre elle lors des
plateaux U9.

Catégorie U13
Cette année une seule équipe sera engagée basée sur un groupe motivé. La totalité des
dates de déplacement seront disponibles sur notre site internet. 
Les joueurs souhaitant s’entrainer sur Sartène s’entraineront avec les moins de 11
(entraineur Julien). Sur Propriano, le créneau est maintenu le mardi de 18h à 19h30  
(entraineur François). Afin de souder les équipes un entrainement commun aura lieu sur
Propriano tous les samedis jusqu’à la Toussaint de 10h à 12h. Bonifacio viendra se joindre
dans la mesure du possible à cet entrainement. La poursuite de cet entrainement au-delà
du 1er novembre sera décidée d’un commun accord.



LES PROJETS 2024/2025 (SUITE)

Entraineurs et créneaux horaires
Si les créneaux ne changent pas, il n’en est pas de même pour les entraineurs !
Baby-mini : Bastian ?
U9 et U11  : Julien (Julie abandonne les entrainements)
U13 : François
U15 : Kevin
U18 : Rémy doit nous quitter !!!!!!!. Qui pour le remplacer?
La nécessité d’impliquer de nouveaux entraineurs sera cruciale ! L’objectif est d’éviter
d’avoir recours à un entraineur rémunéré mais cela implique de recruter des bénévoles.
Pour y parvenir,  nous souhaiterions former nos U18 pour encadrer une de nos jeunes
équipes avec l’accompagnement d’un entraineur-adulte référent. 

Lancement des adhésion dès le 30 août
Comme l’an dernier, les adhésions se feront en ligne :
1/ Pré inscription sur le site du STAV : www.stavhandball.fr
2/ Finalisation de l’inscription sur le site de lé FFHB (Gesthand).
Anne Laure pourra vous soutenir par mail : contact@stavhandball.fr ou 06.09.47.33.74.

L’entente avec la JSB 
Cette entente est une réussite et sera maintenue sur chaque catégorie selon les besoins
des effectifs des 2 clubs. Merci à Laurent pour son implication lors des déplacements!
Dans l’objectif de favoriser la cohésion entre les 2 clubs, nous proposerons des
entrainements les samedi en début de saison au gymnase de Propriano.

Structuration du club 
Le club doit reconstituer son bureau compte tenu du départ annoncé du président et du
trésorier. Julie propose d’envisager un autre mode de fonctionnement que
Président/Trésorier/Secrétaire : le conseil collégial. Objectif : diviser les tâches sans
assumer une mission lourde de responsabilité... L’investissement de chacun est essentiel!

Répondre au cahier des charges Ligue 
Pour l’organisation des matchs à domicile, le STAV doit s’assurer de la présence de 3
adultes licenciés : 2 officiels à la table de marque (1 secrétaire + 1 chronométreur) + 1
responsable de salle, nous comptons pour cela sur l’investissement des parents sur
chaque collectif !



• LE BUREAU
Le bureau est composé de François Brunetti, président, Quentin de Meo, trésorier et
Anne Laure Manguine, secrétaire. 
Il est à noter que François et Quentin ont informé de leur souhait de quitter leurs
fonctions. Le bureau du STAV doit par conséquent être renouvelé et de nouvelles
bonnes volontés sont attendues !!!! ! !

• LES ENTRAINEURS 
Bastian Delbart : animation des baby.
Julien Trehorel, animateur/éducateur salarié du club : intervention dans les écoles et
animation/entrainement des U09/U11, secondé cette année encore par Julie Pereyron.
François Brunetti, entraineur des U13.
Kevin Sansoni, Educateur sportif salarié du club : entraineur des U15, soutenu par
Ange Bartoli.
Par ailleurs, nous tenons à remercier Rémy Granados pour sa forte et entrainante
implication et rappeler que, grâce à l’entente avec Bonifacio, Laurent Mutuel s’est
chargé de certains déplacements.

• L'EQUIPE ANIMATION 
Avec Bastian Delbart à sa tête, soutenu par Vanessa Giessner, Janine Viron, Mohamed
Al Madaoui et Quentin de Meo, cette équipe a pour but de fédérer enfants et parents
du club pour trouver des sources de financement propres. 

Le STAV HandBall est constitué d’un bureau et s’appuie sur
une petite équipe pour proposer des actions sportives et des
animations. Bienvenue aux bonnes volontés !

Le STAV a besoin de renforcer son réseau de bénévoles pour répondre à la
demande et proposer des actions pertinentes et réussies.
Objectif : proposer à vos enfants encore plus d’activités et d’animations !

• LA RECHERCHE DE SPONSORS 
Cette année, l’investissement François, Rémy ainsi que les parents de Florent (U13) ont
permis d’impliquer de nouveaux sponsors. Merci ! On compte sur chacun de vous pour
trouver de nouveaux sponsors pour la saison prochaine !

- 5 -
L' EQUIPE DU STAV
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REMERCIEMENTS

Toute l'équipe du STAV HandBall tient à remercier
chaleureusement tous ceux qui œuvrent

à ses côtés pour la réussite de ses actions :

La Collectivité de Corse
Les communes de Sartène, de Propriano et d'Olmeto pour
l'accès aux gymnases et la disponibilité de leur personnel
Casino Supermarché Sartène
Le Lycée agricole de Sartène
L'association DK Coeur Afrique
Le Domaine Saparale
Le Centre de Vacances Scodi Neri
L’entreprise Sylvatica
Graziani TP
L’EURL Baptiste EYSSAUTIER
La SARL Pro Clim
Optique NICOLINI
La CAAS
Tous les commerçants de la micro-région qui soutiennent
nos animations
Tous nos prochains sponsors :)

et aussi, bien évidemment,
tous nos bénévoles, tous nos licenciés, les parents

et plus généralement
tous les participants à nos actions
sans lesquels rien n'aurait de sens!



Coordonnées

Sartenais-Taravu-Alta Rocca-Valincu HANDBALL

Rue Félicien MARCHI - 20100 SARTENE

RNA : W2A4000301

SIRET : 488 921 610 00017 / APE : 93-12Z

Courriel : contact@stavhandball.com

www.stavhandball.com


